
Herr Lorenz erklärt, dass die Maßnahme an sich gut sei. Allerdings vermisse er in der Niederschrift des 
ABV die von ihm formulierte Frage und die dazugehörige Antwort bezüglich Einflussmöglichkeiten in 
Bezug auf die Wasserrahmenrichtlinie.  
Sofern die Tonbandaufnahme noch nicht gelöscht sei, erklärt der Bürgermeister, werde man dies klären. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


